



AME : École publique Le Prieuré, LA ROCHELLE

Référent : l'ÉCOLE de la mer

C'est parti !

Dès le début de l'année scolaire, nous avons lancé notre projet Aire marine éducative. Tiffany, de l'E.C.O.L.E. de la mer, est venue dans notre classe pour nous expliquer notre rôle (photo 1). Quelques jours plus tard, nous sommes allés dans notre AME pour en observer tous les éléments géographiques (photo 2).

En octobre, Tiffany et Nicolas sont revenus dans notre classe pour nous faire réfléchir sur la biodiversité dans notre AME (photo 3). Puis, avec eux, nous sommes retournés dans notre AME mais cette fois-ci, nous en avons fait une étude scientifique pour savoir quelles espèces vivent sur l'estran (photo 4).

En décembre, nous avons été en contact avec une classe des îles Marquises. Là-bas, les élèves gèrent une AME depuis plusieurs années. Nous leur avons posé quelques questions et ils nous ont répondu. Puis nous avons commencé à faire une liste de problèmes qu'il faudrait régler dans notre AME.



(ces photos sont envoyées par wetransfer)

École publique Le Prieuré, LA ROCHELLE

Zoom sur l'étude scientifique des espèces vivant sur l'estran de notre AME.

Pour connaître l'évolution de la biodiversité dans notre AME, il fallait commencer à identifier toutes les espèces présentes. Nous avons utilisé de la documentation. Mais nous devons aussi trouver un moyen de compter le nombre d'individus de chaque espèce ! Pour cela, nous avons utilisé la même technique que les scientifiques : nous avons compté à l'intérieur de quadrats (photo 4).

Cette étude sera menée deux fois par an. Nous saurons ainsi comment évolue la biodiversité.